


Diretores de Administração dos Campi.

Encaminhamento: Ficou decidido que será feito uma licitação piloto com 05 campi que estão com os contratos a

vencer e após análise, de acordo com o resultado, será avaliada a possibilidade de se fazer à todas as unidades do

IFB.

IV. Informes:

1.  Relato sobre os JIFs etapa Nacional: Luciana informou que os estudantes do IFB se sentiram pertencentes à

Rede Federal de Educação quando se viram envolvidos no evento. Destacou ainda a importância das ações prévias

tomadas pelo IFB, como por exemplo o seguro de vida, além de todo o empenho dos professores envolvidos na

viagem. Agradeceu a todos os envolvidos. Ressaltou ainda a importância do planejamento prévio e integrado do JIFs

para 2020, destacando a relevância do evento para nossos estudantes. A etapa Nacional do JIF2020 será no IFSP.

2.  Relato Reunião do CONIF: Luciana apresentou as pautas discutidas no CONIF. A princípio falou sobre as

questões orçamentárias, principalmente liberação de recursos e prazo de empenho. Ressaltou ainda a articulação que

vem sendo feita junto a Deputado Federais do Rio de Janeiro sobre a inserção dos cursos técnicos na lei das

empresas juniores. Comentou sobre o projeto Sebrae Experience.

3 .  Relato Reunião SETEC: Luciana falou da Reunião com o Secretário no dia 15/10, na qual apresentou  os

trabalhos e produtos que o IFB vem desenvolvendo, inclusive com entrega de alguns desse produtos elaborados

pelos nossos estudantes. Verificou-se sobre o andamento dos TEDs e possibilidade de abertura de novas solicitações

de orçamento.

4. Retomada de visita aos Campi:  Luciana informou que as visitas aos campi pela Reitoria serão retomadas e que o

formato está sendo repensado.

5. Semana Nacional (SNCT): A SNCT acontecerá de 21/10 a 27/10/2019, no pavilhão de exposição do parque da

Cidade. O IFB terá um estande, estará presente o projeto FABIN e algumas oficinas gastronômicas. Giovanna

convidou todos os campi para participar do evento, pediu que mandem professores, estudantes e interessados sobre

o tema.

6. Formatura: Sandra apresentou propostas para as realizações das formaturas, sendo 19/12,  aos cursos

superiores, 20/12 e 21/12 aos cursos técnicos. Ficou definido que o Campus Riacho Fundo receberá as formaturas

neste ano.

Foi solicitada a criação uma comissão de formaturas e que seja composta por representantes da PREN, DICOM e um

representante do RA de cada campus.

7. Doação Receita Federal: Foi informado que em reunião com a Receita Federal, a mesma relatou que está em

fase final o processo de doação de itens solicitados pelo IFB (autorização de doação de mercadoria).

Ricardo Frangiosi irá compartilhar uma planilha de pedido para preenchimento pelos gestores para que sejam feitas

as solicitações semestrais.

Ao final da reunião a Reitora agradeceu ao Diretor Geral e ao DREP do Campus Ceilândia, pela receptividade.

A reunião foi encerrada às 11h40, alguns diretores permaneceram na sala para tratar/apresentar assuntos pontuais

de seu campus.
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